Magische Momente zur Vorweihnachtszeit

Jubiläum: 30. Advent- und Weihnachtsausstellung lockte Heerscharen von erwartungsfrohen Besuchern



Ein stimmungsvolles Erlebnis und ein traumhaftes Ambiente im romantischen Lichterglanz: all diejenigen, welche die 30. Weihnachtsausstellung von Blumen Mallmann besuchten, ließen sich gerne inspirieren. Fotos: EB

MENDIG/EB. Unter dem Motto: " Zeit der Lichter - Es beginnt eine Zeit, die geprägt ist von Gefühlen und Vorfreude auf das Weihnachtsfest - die Adventszeit" ging am Samstag, 16. November und Sonntag, 17. November bei Blumen Mallmann die 30. Adventund Weihnachtsausstellung in Folge mit einer großen Besucherresonanz über die Bühne. Die Präsentation ist einfach glamourös! Edles Ambiente entsteht durch Verbindungen, die goldund silberfarbene Schönheiten miteinander eingehen. Nostalgie trifft auf liebenswerte und blumige Gestaltungen und das in jeder Hinsicht beachtenswerte, hochwertige Sortiment bringt auch sicher das eigene Zuhause zum Strahlen, denn stilvolle Dekorationen verschmelzen mit märchenhaften, traumhaften Effekten, die das Herz höher schlagen lassen. Die über 750 Quadratmeter gro-Ben und freundlichen Geschäftsräume sind von Daniela Mallmann-Gutgestell und ihrem Mann Jochem und ihrem bewährten Floristenteam wie immer so prachtvoll hergerichtet - gerade so, als würden das Christkind und der Nikolaus dort Station gemacht haben. Sehen, Fühlen, Genießen, den Tannen- und Blumenduft riechen und das Ambiente und die Inspirationen in sich aufnehmen. Wieder einmal war es soweit. Jahr für Jahr erliegen hunderte von Besuchern aus nah und fern dem einzigartigen Flair der Advent- und Weihnachtsausstellung von Blumen Mallmann und zwar immer dann, wenn die Tage kürzer werden, und das Fest der Liebe fast zum Greifen nahe ist. So auch am Wochenende. Am Samstag und Sonntag hatte Blumen Mallmann Interessierte in die prächtig geschmückten Geschäftsräume eingeladen, damit diese in aller Ruhe raffinierte Hingucker sowie das facettenreiche und aufregende Sortiment entdecken konnten. Aus welchem Blickwinkel die Besucher die traditionsreichen Klassiker, glänzenden Accessoires, glamourösen



Kindheitserinnerungen wurden in so manchem Erwachsenen geweckt.

Extras auch betrachteten oder auch in der nächsten Zeit betrachten werden, ihr Blick wird von der großen Fülle von Schönheiten nahezu gefesselt - man spürte förmlich die Liebe und die Emotionen und die Leidenschaft. mit denen jedes einzelnen Arrangement aus natürlichen Materialien hergestellt wurde. Die traditionelle Weihnachts- aber auch die iährlich stattfindende Frühlingsausstellung, haben von Beginn an, die Begeisterung der Kunden und Interessierten aus Nah und Fern geweckt. "Wir haben unseren Blick auf verschiedene Themenwelten gerichtet - auf wunderbare Dinge, die unserer Aller Wohlbefinden bereichern und Freude bringen", so Daniela Mallmann-Gutgesell. Ein traumhaftes, bezauberndes Weihnachtswunderland ist das Ergebnis unzähliger Arbeitsstunden. Den Luxus ihren Gästen in den Ausstellungsräumen ein einzigartiges Gefühl von Wohlbefinden und Willkommen sein zu vermitteln, ist Daniela und Jochem Mallmann-Gutgesell und ihrem fast 20-köpfigen Team ein Herzensanliegen. Eine Komposition aus erlesenen Produkten vollendet durch floristische Handwerkskunst und Raffinesse bestechen Jeden, den die Schönheit von Wohn- und Weihnachtsaccessoires berührt. Es ist unübersehbar: die besinnliche Zeit hat längst Einzug gehalten der hohe Zeitaufwand den das versierte Team alljährlich in die Vorbereitung des besonders indi-



In der Cafeteria wurde die Geselligkeit gepflegt



Den größten Luxus ihren Gästen in den Ausstellungsräumen ein einzigartiges Gefühl von Wohlbefinden und Willkommen sein zu vermitteln, ist Daniela und Jochem Mallmann-Gutgesell und ihrem fast 20-köpfigen Team wieder einmal mehr gelungen.

viduellen Auftritt investiert, hat sich gelohnt. Einen erstklassigen Vorgeschmack gab es bereits beim Bratapfelsonntag. Doch nun ist die Zeit endgültig reif, um dem Alltag zu entfliehen und inne zu halten. Eine Mischung, geschaffen mit viel Liebe zum Detail - aus matten und glänzenden, nostalgischen und modernen vorweihnachtlichen Boten und festlichen Arrangements mit kreativen Akzenten machen die liebevoll in Szene gesetzten Präsentationen zu etwas ganz Besonderem und laden zum Stöbern und Staunen ein. Daniela Mallmann-Gutgesell und ihr Mann Jochem und ihr Team verstehen es alljährlich mit Bedacht in den weitläufigen gro-Ben Geschäftsräumlichen mit au-Bergewöhnlichen und traditionellen Accessoires eine stimmungsvolle, harmonische Atmosphäre in höchster Vollendung zu schaffen und die Menschen aller Altersgruppen mit ihrem liebevoll kredenzten Angebot, das seinesgleichen suchen kann und mit ihren ausgefallenen Geschenkideen restlos zu begeistern. Sterne -Sterne aber auch stolze Hirsche und wunderschöne Engel überall sie komplettieren in diesem Jahr die Weihnachtsdekoration bei Blumen Mallmann. Funkelnd und glitzernd, präsentieren sie sich in festlich anmutenden Farben und in vielen Variationen: man könnte fast meinen, der abendliche Sternenhimmel mit all seinen himmlischen Boten hätte sich in der Vulkanstadt ein neues

Zuhause gesucht. Ein modernes Antlitz, ein Strahlen und eine zauberhafte Weihnachtsromantik verleihen auch Naturmaterialien den weihnachtlich geschmückten kleinen und großen Kränzen, die in verschiedensten Gestaltungsformen zu sehen sind. Für viele Menschen aus der Region und auch aus dem Köln-Bonner-Raum war ein Besuch der zweitägigen Weihnachtsausstellung, ein Muss. Am Wochenende herrschte Hochbetrieb. Dennoch konnte man sich in dem anheimelnden Ambiente wie zu Hause fühlen. Blumen Mallmann wurde zu einem tollen Ort der Begegnung. Um sich alles in Ruhe ansehen ist können, ist die Ausstellung bis Ende Dezember geöffnet. Eine Augenweide sind natürlich insbesondere die exquisiten Adventskränze und -arrangements. Für Aufsehen sorgen nicht nur die tollen Hingucker für Haus und Garten, fast Einmaliges bieten auch die modischen Glanzlichter die vorgehalten werden. Darüber hinaus ist bei Blumen Mallmann individuelle Gastfreundschaft angesagt. Natürlich gibt es wieder eine vorweihnachtliche Verlosung mit Warengutscheinen im Gesamtwert von 1000 Euro sowie ein Jubiläumspräsent im Wert von 100 Euro. Eine Abgabe des Teilnahmecoupons ist bis zum 30. November möglich. Darüber hinaus gibt es weitere unverkennbare Markenzeichen, die das Traditionsunternehmen mit Herz zu etwas Einzigartigem machen.